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1.PRIMEIROS PASSOS DA SABEDORIA

Aprendemos primeiramente com nossa família, o
maior responsável pela nosso progresso em nossa
vida, é a direção que cada pai, mãe ou educador nos dá
na infância, segundo a pedagogia, assim que o caráter
de uma pessoa é formada desde de dentro da barriga
da mãe, tudo que é falado ou feito, o bebê sente e é
incentivado pelas músicas, conversas, barulhos e
emoções sentidas pela mãe, posteriormente o dia a
dia irá moldar e ensinar os princípios e éticas
utilizado na comunidade em que vive. Sabedoria é uma
coisa muito valiosa, sempre digo que há jovens sábios,
e idosos tolos, como há idosos sábios e jovens tolos, a
sabedoria não precisa e não escolhe idade, somos nós
que á escolhemos. Há uma grande diferença de
inteligência e sabedoria, inteligência já nasce conosco
e é preciso exercitá-la, conhecimento empírico é
aquele que obtivemos na vida com as experiências,
mas sabedoria é divina, só pode ser adquirida por
Deus, Ele é infinitamente sábio, tão sábio que criou
tudo tão perfeito, que 



nenhum geneticista por inteligente que seja não
consegue criar um ser humano ou animais sem a
partícula de Deus, o fôlego. Ele nos deu uma infinita
capacidade de criar, mas também nos deu limites pré-
estabelecidos, temos que saber até onde podemos ir,
até isso Deus nos exorta, porque muita sabedoria
adquirida torna, determinadas pessoas soberbas e
acabam destruindo o que Deus fez tão perfeito, a
natureza. Cada pessoa tem um ministério aqui na
terra, começando pelo dia em que nasce, ajudar a
mamãe e papai pensar e trabalhar para formar o
caráter e personalidade de um pequeno ser Nossa
influência pode ser plantada em qualquer pessoa, só
precisamos deixar florescer, a árvore que não floresce
só tem folhas, Deus coloca pessoas ao nosso lado
para que podemos ajudá-las, a árvore que não dá bons
frutos, é cortada e lançada ao fogo, sabe que de
qualquer jeito vai ser cortada, porque Deus corta, se
der fruto ele irá podá-la para dar mais frutos,



mas se não der fruto irá ser cortada, e lançada ao
fogo, triste isso, mas pessoas precisam de um norte
para olhar, e esta direção Deus nos dá para dirigir as
pessoas, todos tem alguém a influenciar, o dom que
está disponível para nós tem que ser ativado onde
quer que Deus nos envie, a revolução é ativada, o
propósito de Deus é bem maior do que imaginamos, só
temos que ativar nossos dons espirituais. Temos que
conectar ao Wifi de Deus para ter a velocidade
suficiente para baixar os aplicativos de Deus que são
os dons. orar para saber qual ferramenta Deus quer
usar, essas ferramentas são os nossos dons e
talentos. Só podemos florescer quando ativamos o
propósito, ou seja, nossos dons. Nosso jardineiro é o
Senhor Jesus, Ele sabe do que sua planta precisa para
florescer e dar frutos. As pessoas se conectarão
contigo pelos dons que Deus te deu, muitas pessoas
estão esperando para ser alimentadas pelos frutos
que cairão de sua árvore. Acredito que cada pessoa
pode colaborar para que os projetos nossos e dos
outros saiam do papel, as vezes é preciso descer ao



nível de um modelo mental, encorajar as pessoas a
repensar o que estão fazendo com suas próprias vidas,
as escolhas que devemos fazer em nossas vidas são
diferentes, sendo assim o caminho que serve para
mim, talvez não sirva para você, somente você pode
atribuir o significado para sua vida, cada um de nós
somos uma carta que possui um conteúdo a ser
transmitido ao destinatário, o envelope não é tão
importante, mas a mensagem sim fica, o envelope é
comum, mas o conteúdo não, este não se repete, será
que a nossa vida é como um conteúdo que esteja
sendo extraviado. Não recuem diante a decisões que
escolheram tomar, nada pode impedir você de fazer
algo de bom para você e pelos outros, a força
contrária que nos força parar, ela sempre será nossa
eterna adversária, mas a força superior de Deu nos
moverá, se formos persistentes. As dificuldades são
as mesma para todos que querem ser felizes, os
nossos maiores adversários, somos nós mesmos, as
nossas imperfeições tem o poder que nos colocar
abaixo das nossas expectativas, aliás se o pior inimigo
fosse de fora seria fácil identifica-lo e



enfrentá-lo, mas dentro de nós se mistura o
sentimento de incompetência, mas temos que
aprender uma maneira de transformar nossa
incompetência em competência. Nós somos mágicos
em tirar o problema de nossas costas e colocar nos
outros, geralmente colocamos a culpa no conjugue,
na economia, etc... Mas se quisermos vencer a
gravidade todos os dias, isso precisa ser uma rotina,
pessoas de sucesso fazem todos os dias aquilo que
pessoas fracassadas fazem de vez em quando. Nós
precisamos encontrar o caminho para encarar as
dificuldades de cada dia, queremos o beneficio de
mudança, então precisamos de dedicação, esforço,
determinação. Somente vencendo nossas próprias
imperfeições podemos ser felizes. sempre um prazer
que visa alimentar o ego. O egoísmo, egocentrismo,
fazemos o possível e impossível para alimentar o ego,
ao invés de alimentar nosso espírito, é justamente
pela fragilidade deste que sofremos na vida. 



Se sobrar tempo você faz aquilo que veio neste mundo
fazer, trilhar o caminho mais seguro, o medo de nossa
vida é tanto que somos condicionados ao medo
paralisante. Estamos impregnados de medo, um
modelo mental de forma automática de responder
nossas questões tanto de fora quanto de dentro. Quem
é o capitão de nossa vida? o medo veio para nos
defender e não para nos comandar, temos que
comprometer com a nossa felicidade e realização,
somos capazes de desenvolve-la, nossas imperfeições
são postes que liga de onde nós estamos para onde
queremos chegar, enquanto não desenvolvemos como
seres humanos, continuaremos cometendo os mesmo
erros, temos que sair da zona de conforto e não se
acostumar com o sofrimento, achamos desculpas nas
vidas falidas outras pessoas e seguimos padrões
sociais que nos impõem, ainda somos iniciantes em
gerirmos situações, nossos pensamentos, hábitos,
enquanto seres humanos temos uma transição
importante para fazer, sair de um estágio primitivos,
temos que aprender



a domar nossos próprios instinto, temos que mostrar
para nossos instintos e medos quem comanda, você
não está perdendo este jogo para ninguém, só
perdemos por nós mesmos, comece mesmo que não
seja possível começar, porque quando der o primeiro
passo Deus o guiará para trilhar sua vontade, assim
será feliz e transmitirá felicidade a todos que
passarem por sua vida. Você e eu fomos feito para ser
a diferença em meio a esta geração perversa.



2. GARIMPANDO EM MEIO A TEMPESTADE

 Desta vida não se leva nada, temos que valorizar a
vida em vez do materialismo, mas é possível se deixar
muitas coisas boas para nossos descentes, qual é o
legado que deixaremos para nossa família e amigos
quando nós não estarmos mas aqui? nosso estilo de
vida, hábito e hobby está nos levando a rota certa,
precisamos avaliar se nossas atitudes fazem sentido
no propósito em que viemos fazer a aqui, o que
estamos fazendo com as oportunidade que temos em
nossas mãos? a vida é para se vivida com sentido,
todas as noites sonhamos e não damos a devida
importância para o chamado dos nossos próprios
corações, preferimos persistir em uma vida
infeliz, estressada, do que se arriscar em algo que
faça tudo valer a pena, trocamos nossas vidas por
uma vida medíocre, cheio de vícios, gula, alcoolismo,
jogo de azar, que muitas vezes pessoas se suicidam,
por não se sentir relevante na família, nas empresas,
falta-lhes significados, não tem prestígios, vivemos
numa sociedade que nos refugiamos de nós mesmos,
parece que é mais fácil aturar situações adversas, 



nós sustentamos em relacionamentos falidos ,
toleramos assédio moral e sexual, aturamos
empresas horrorosas, perdemos tempo em ônibus,
assistimos passivamente a nossa vida se esvaindo, em
vez de buscar algo que nos realize, um hobby um
prato opcional, nos tornamos expert em coisas que
odiamos, pior de tudo isso, e que fazemos a troca de
valor com a maior naturalidade do mundo, fazemos o
que é mais importante para nós quando estamos mais
cansados, por quanto você venderia o proposito que
justifica sua vida neste planeta? temos que buscar em
Deus uma saída, uma estratégia para desvencilhar
dos nossos males, só Ele poderá nos dar esta
sabedoria, o mundo nos torna tolos e indefesos, mas
Deus torna mais que vencedores em todas as coisas
se estivermos agindo conforme Sua vontade. Qual a
chance de realizar o melhor trabalho de nossa vida?
quando você não ama a atividade que você trabalha, a
dificuldade será consumida neste trabalho que não o
satisfaça, a oportunidade real de dedicação total, o
mundo não precisa de mais um



amador, o mundo precisa de pessoas que faça o
incrível, melhorar a educação de uma cidade, escrever
um livro, qualquer uma dessas coisas que fizer com
amor, dedicação, consequentemente mais feliz será,
como pessoa será completa. Fazer o que nos
corresponde, é ajudar as outras pessoas, cada um de
nós esta aqui para deixar uma mensagem ao mundo,
somos presenteado com aptidões fantásticas capaz de
melhorar a vida de outras pessoas e não fazemos,
precisamos vencer nossa alto sabotagem, vence as
barreiras para que a mensagem não seja extraviada,
em contra partida não faltarão oportunidades para
gastar o seu tempo em coisas improdutivas,
dificuldades e desafios só se manifestas quando você
decide sair da zona de conforto, busque alto
patamares, apesar de todos os apertos, persista. ..
Temos um livro incrível que usamos só para ficar de
enfeite em uma estante, nossa vida é um livro com
uma mensagem linda que devemos deixar ao mundo,
sorte ou dom todos tem, temos que acreditar e
caminhar, nos esforçarmos, porquê do céu só cai
chuva, esperar que o



diamante bruto ser lapidado, forjar a excelência que
tanto busca, não devemos subestimar o que podemos
fazer em três décadas, exigimos além da conta e não
damos segmentos ao nossos projetos, as pessoas
apressadas se esquecem que o caminho é no máximo
de 100 anos, vamos subindo cada degrau, sem
queimar etapa, geralmente incomodamos quando
vencemos, somos capazes de passar por cima de
nossas dificuldades, damos desculpas demais para
fazer de menos nas nossas vida, o fim poder ser um
novo começo. Que as semente plantadas germine, e
dê lindas flores. A nossa vida não precisa ser
relevante, precisamos melhorar a vida das outras
pessoas. A relevância é o segredo da eternidade. Os
pais geram filhos amados, que o imitam, uma vez que
dependem de Deus, devemos fazer isso com maestria,
assim como fez Jesus, devemos passar uma
transformação de vida, temos em nossas vidas uma
preciosidade, conduzir pessoas ao um relacionamento
e intimidade com Deus, temos que ser práticos e
ativos no ministério de Cristo. Se alguém sente que
precisa de sabedoria, precisa pedir a Deus que nos dê
porções dobradas. Viver a vida



apaixonadamente é possível se seguirmos princípios,
tempos de preparação para receber o melhor de
Deus. Muita gente carrega bíblia nas mãos, mas não
carrega no coração, não adianta ter bíblia nas
estantes ou no celular, a palavra deve ser guardada no
coração. A palavra nos direciona onde Deus a fazer as
coisas certas, mesmo que o suficientes, entendemos
que precisamos de alguém mais forte que nós,
somente neste momento Deus consegue falar
conosco, por isso Ele diz que não resiste ao um
coração quebrantado (triste) porque no momento que
o chamamos e estamos pronto para ouvirmos a sua
doce voz. Quando tudo está dando certo, dinheiro no
banco, saúde em dia, emprego bom, família feliz,
fatalmente deixamos Deus de lado e muitas vezes
nem se quer pegamos a bíblia para ler ou orar, mas
quando a coisa fica feia, em nossas vida são
momentos que mais temos intimidades com o Pai,
temos que saber que Ele não nos abandona em
nenhum momento, mas fica feliz com nossas vidas
cheias de gratidão e comunhão com Ele. 



Deus escolheu as pessoas que o ama, desde o início
quando Adão pecou Ele nos chama a comunhão com
Ele, separou pessoas justas na bíblia para ser
mensageiros de sua palavra, então temos que ser a
carta lida Dele, para as pessoas que estão sem
direcionamento aqui. 
      Cada um de nós temos que descobrir qual a
mensagem que Deus tem para nós quando as
dificuldade nos assola, pode ter certeza que está nos
observando para ver como vamos lidar com a missão
que Ele nos dá a cada dia de nossas vidas, e muitas
das vezes apegados nosso maior bem e jogamos pelo
ralo, vendo celular, mexendo no notebook,
computador, enquanto lá na vida real as pessoas estão
se matando de solidão, e desespero por não ter
alguém para desabafar. Por isso não podemos nos
acomodar em nosso cantinho do sossego
bisbilhotando no celular, nos ocupamos com coisas
muitas vezes fúteis, enquanto nossos filhos e amigos,
estão ficando tristes, deprimidos por não falar
conosco, brincar ou passear com seus pais,
familiares, amigos, etc



Deus usará de meios, como: pessoas, situações,
anjos, sonhos e principalmente o Espirito Santo para
nos falar e direcionar a andar segundo Sua vontade.
Temos que nos perguntar se estamos ouvindo a voz de
Deus? Deus não diria a nós para fazermos uma coisa
e mudar de ideia, Ele nos revela aos poucos o que Ele
quer para nós, porque é aos poucos que Ele vai
gerando a fé em nosso coração, mas lá em Tiago e
provérbios diz que Ele dá saberia aquele que busca e
pede. A sabedoria é muito mais acessível do que
pensamos, muito procurada desde o início, Eva e Adão
pecaram porque quiseram ter a sabedoria de Deus.
Eles eram cheios do amor divino, tinham intimidade
com Deus, todos os dias, como Deus, nosso coração é
inesperadamente corrupto, porque sempre queremos
poder, queremos ser mais do que o outro, isto é a
quebra da comunhão com o Pai, percebe-se que não
gostamos de ser confrontados, humilhados ou ficar
em segundo plano, queremos sempre ser o primeiro
em tudo, como se diz na gíria popular,



estar por cima da carne seca o tempo todo. No
entanto com Deus não funciona assim, se queremos
ser grande, temos que servir, pois o maior homem do
mundo, Jesus disse que não veio para ser servido mas
para servir. Me lembro certa feita que estava
trabalhando no IBGE pela segunda vez, porque era
contratos temporários de 2 anos, já havia trabalhado
em 2000 como recenseadora, e em 2010 como
supervisora, então como parte do contrato nós
supervisores teríamos que dar treinamentos para os
novos recenseadores, seriam duas supervisora, uma
ficaria auxiliando os alunos esclarecendo as dúvidas, a
outra ministraria o treinamento, minha vontade era
ministrar o treinamento, porém fui barrada, no início
fiquei triste porque estava na expectativa de que fosse
eu a ministrar, e fui falar com Deus a respeito, e
encontrei este versículo “Aquele que quiser ser o
maior, seja menor”. Então descansei no Senhor e
apenas fiquei auxiliando minha companheira e os
alunos, o curso durou sete dias, durante os dois



primeiros dias foi uma beleza, ela ministrou o curso
maravilhosamente bem , mas quando chegou no
terceiro dia a voz dela começou a falhar, e acabou
inteiramente sem fala, então ministrei o curso
durante os cinco últimos dias. Ali Deus me ensinou
que precisamos saber que tudo tem um tempo
determinado, mas temos que estar sempre nos
preparando para quando a oportunidade chegar, mas
nesta estrada teremos muitos barreiras. Gosto muito
de conversar com meu esposo, que aliás demorei anos
para compreendê-lo, porque as vezes nós carregamos
tanta bagagem ou feridas provocadas pelo nossos
antepassados, que fique claro que eles nos deram o
que podiam dar naquele momento, foi aquilo que eles
aprenderam, não devemos culpa-los por isso, mas por
causa disso não conseguimos gerir
nossa vida e até passamos sem querer, é claro, para
nossos filhos. Vejo que erramos muito, mas muito
mesmo, tentando acertar, as vezes até por amor,
queremos enfiar as tradições e costumes que nos
foram impostas, achando que darão certo, mas Deus 



tem maneiras de ensinar diferentes também, e as
vezes é nos tirando da zona de conforto, moldando
nosso caráter na angústia, porque quando pensamos
que somos fortes somos fracos, muitas vezes, para
virar uma linda espada. No início da minha caminhada
com Deus eu fiquei fascinada, porque vi como Ele é
sábio e não nega sua sabedoria para nós, mas sempre
nos achamos, a verdade é essa, sempre pensamos que
somos autossuficientes, mas a honra é para os
humildes, aqueles que dizem; eu não sei preciso de
ajuda de Deus. O homem mais sábio da bíblia e de
todos os homens nascido de mulher naquela época, foi
Salomão, por que? Porque Ele não pediu dinheiro para
Deus, ele pediu sabedoria. Lá em provérbios 2:3, fala:
“e, se clamares por entendimento, e por inteligência
alçares a tua voz, se como a prata (dinheiro) a
buscares e como a tesouros escondidos a procurares,
então, entenderás o temor do Senhor e acharás o
conhecimento de Deus, porque o Senhor é o que dá a
sabedoria, e da sua boca vem o conhecimento e o
entendimento, Ele



porque o Senhor é o que dá a sabedoria, e da sua boca
vem o conhecimento e o entendimento, Ele reserva a
verdadeira sabedoria para os retos; escudo é para os
que caminham na sinceridade, para que guarde as
veredas do juízo e conserve o caminho dos seus santos
(separados para Deus).” Fico maravilhada quando
começo a ver o quão sábio é nosso mestre, ele nos
guia, aliás Ele (Deus) deixou um guia para que seus
filhos sejam felizes, lá em Provérbio 3 ele diz: “Filho
meu, não te esqueças da minha lei, e o teu coração
guarde os meus mandamentos. Porque eles
aumentarão os teus dias e te acrescentarão anos de
vida e paz. Não desamparem (deixem) a benigdade
(bondade) e a fidelidade; ata-a (carregue) no teu
pescoço; escreva-as na tábua do teu coração e
acharás graça e bom entendimento aos olhos de Deus
e dos homens.
  Confia no Senhor com todo o teu coração e não te
estribes (apoie) no seu próprio entendimento.
Reconhece-o (Deus) em todos os teus caminhos, e ele
endireitará as tuas veredas.



(direções). Não seja sábio a teus próprios olhos, teme
ao Senhor e desvia-te do mal. Filho meu, não rejeites a
correção do Senhor, nem te enojes da sua repreensão.
Porque o Senhor repreende aquele a quem ama, assim
como o pai, ao filho a quem quer bem. Bem-
aventurado o homem que acha sabedoria e o homem
que adquire conhecimento” Zé Ramalho, que diz:”
ando de vagar porque já tive pressa, é preciso mais
para poder sorrir, precisamos lutar muito para chegar
até onde precisamos chegar, um músico precisa de
muito treinamento para aprender tocar uma
treinamento. Eu me lembro do dia da formatura da
minha formatura em pedagogia, como foi único,
aquela alegria apaga todo o sofrimento de três anos de
provação, muitos problemas para pagar o curso, filho
doente e eu tendo que ir para faculdade, o os
trabalhos difíceis, mas permiti que acontecesse,
precisei ter calma, muitas vezes pensei em parar,
mas Deus sempre me encorajava no meu pensamento
e nas pregações, dizendo: não para, Eu estou contigo!
e finalmente chegou o dia da minha formatura, aquela
alegria que senti



superou todos as dores que passei ao longo do curso.
Temos que permitir que a criatividade nos faça
encontrar um jeito novo de fazer as coisas.
Precisamos encontrar as melhores melodias para
nosso tempo, cada hora em uma melodia, nós temos
os direito de dar a melhor média para as pessoas,
temos o direito de partilhar o melhor para as pessoas,
e não trazer o pior da nossa vida, a construção da
sabedoria é quando temos a oportunidade de olhar
para o vivido e encontrar um jeito novo de provocar a
esperança que nos faz ter esperança com elas, somos
apressados demais, com a gente e com outro, é assim
que perdemos a oportunidade de ter paz de ter
comunhão com nossos amigos, parentes e até com
Deus. Quando jogamos uma semente no chão,
precisamos esperar o processo natural para que ela
cresça, no entanto regamos e pedimos a Deus que
mande a chuva no momento certo. Temos que fazer o
cuidado na nossa vida, mas é preciso plantar, nada vai
frutificar e florescer se a gente não plantar, e essa
atitude é de todo dia e toda hora, o meu eu de ontem
não serve para a direção



espiritual do dia de hoje, preciso reorganizar nossas
esperanças. Dentro de nós estão todos os canteiros e
suas fases respectivas, se hoje não estamos
recebendo os frutos, é porque não plantamos no
tempo certo ou não cuidamos daquilo que plantamos.
As vezes não temos a percepção do tempo e o nosso
prejuízo é não ver os nossos filhos crescerem, é não
ver o pai, a mãe, a vó, no momento certo, as vezes que
a própria situação nos coloca, mas o valor é quando
escolhemos estar, é como ser viciado a toxina cria
uma dependência, e automaticamente deixamos livre
de escolha, o hábito também nos vicia, quanto mais
vamos ficando viciado, mas perdemos nossa liberdade.
A não percepção do tempo, nos priva de viver o
melhor, a rotina é a oportunidade que temos de
festejar o menor dos acontecimentos, as vezes
encontramos pessoas que tem mania de que nosso
seio famíliar, mas são as desculpas que vamos
internalizando, e perdermos a incrível oportunidade de
viver bem a cada dia. É igual quando pegamos o
celular antes de dormir para dar somente uma



olhadinha, e ali quando percebemos já se passaram
duas horas olhando coisas fútil, na internet há muitas
coisas boas, mas sempre nos perdemos em
futilidades. Poderíamos ter verificamos bons
conteúdos, ter lido um bom livro, isto retira da palavra
o direito de falar  verdadeiramente, assim vamos ficar
vazio, sem foco, nestas # estamos mostrando o tanto
que ficamos idiotizados, é hora de falar, é hora de se
ocupar com coisa interessantes, construir uma rotina
que vai facilitar a lidar com o tempo, começar viver
com menos superficialidade, nós somos muito
incoerentes, nós perdemos tempo demais com o que
não tem nenhuma importância na nossa vida. Muitas
coisas que estão gritando pela nossa atenção, e nem
perto passamos, porque estamos ocupados demais
com futilidade, não podemos colocar os milhões
acima do seu cantinho que te acolhe quando
chegamos, sentir-se bem quando se abre a porta, o
quarto é seu, a casa é sua pode entrar, viver bem a
relação com o tempo, partir é processual, estamos
sempre perdendo nossos minutos, é hora de
reconhecer



que nosso tempo tem um fim, quando temos a
juventude a nosso favor não pensamos nisso, mas
como eu que já tenho 50 anos, sei que me resta menos
tempo do que já vivi, por isso proponho um jeito
prudente de viver, aproveitando e gerando
oportunidade de passar coisas boas para as pessoas
que passa por nossas vidas. Temos que viver
intensamente, sem hipocrisia, vi meus esposos
falando algumas verdades para meus filhos, pude
perceber que doeu muito em cada um deles, mas
quem ama corrige, as vezes as palavra parece duras
demais, mas estas mesmas palavras nos fará acordar
para vida, e olhar para matemática da sua vida e
chegar a conclusão que esta sendo injusto com você
mesmo e procurar outra direção, não se permitir
levar pelas tecnologias e se perder no tempo, deixar
de receber todas as influências do mundo, deixar a
nova era, o chip é uma maneira do diabo nos acessar
com muita facilidade para nos levar à traição, ao
pecado, nos levar para longe das pessoas que
amamos,atenção no celular e esquecer as pessoas
que estão a nossa volta, 



e isso não nos enriquece em nada e só nos retira o
tempo que é o bem mais precioso da vida. tanto
prêmios, o que gostaria de ganhar no final da vida? -
ele respondeu: eu gostaria de ganhar tempo. Valorize
o seu tempo na rotina dura da vida, temos que parar
perceber que precisamos viver com a qualidade de
vida que merecemos. O temor do Senhor é o principio
da sabedoria, temos que ter a consciência de escolher
a vontade de Deus, mesmo que seja contra a minha
vontade, é fundamental ter a capacidade de enxergar o
que agrada a Deus, o temor a Deus é um freio, tem
muita gente que gasta as pastilhas de freio do temor,
Mas Ele pode trocar nossas pastilhas, meditar na
palavra de Deus nos ajuda a ser sábios. Temos que ter
agenda para a bíblia porque senão o diabo rouba nosso
tempo, ter vontade aprender para olhar com carinho e
atenção, deixa-la entrar na alma na mente e no
coração, para que faça parte do nosso dia a dia, Davi
disse nos seus sermões: Guardo a sua palavra no meu
coração para não pecar contra ti. Salmo 119-11.



A pesquisa e o interesse por Deus o deixam sábio e
aberto para as direções divinas. As pessoas são
infantis e espera somente em pastores, mas Jesus é o
pastor dos pastores, é ele que alimenta suas ovelhas,
temos que comer a palavra, meditar, assim terá uma
fé forte. A boca fala daquilo do que o coração está
cheio, do que estamos enchendo nossa boca? Nossa
língua tem falado o quê? Provérbios 18/21 diz:” A
morte e a vida estão no poder da língua e aquele que
ama comerá do seu fruto”. Através da nossa língua
podemos profetizar benção ou maldição sobre nossa
casa nossa vida, da nossa cidade ou do nosso país.
Muitas pessoas estão ou passam por situações
desafiadoras, mas Deus pode abrir qualquer porta,
que Deus nos fortaleça para ver motivos que temos
para ser feliz, que tenho um coração grato para
valorizar os momentos bons e as adversidades, que os
sentimento e preocupações sejam substituídos por
um coração puro e reto, que nossa fé não seja
consolidada pelas circunstâncias, mas pela fé de que
o Senhor esteja no controle de tudo, Deus opera
milagres na vida daqueles que o ama, Ele restaura
relacionamentos,  cura



enfermidades, temos que ser grato pela sua palavra,
que Deus sempre traga paz, esperança, ensinando nos
a esperar com paciência em Deus. Se tivermos um
pouquinho de fé podemos obter grandes milagres,
temos que orar e tirar os olhos das circunstâncias,
que possamos assumir nossos erros e aprender com
eles, e não ser aprisionados por eles. As causas
impossíveis aos olhos do mundo, são prática do
pecado, todos ressentimentos, idolatria, corrupção,
Deus quer que tenhamos força para dizer não ao
mundo, não ao pecado, á mentira e cheguemos a Ele
com originalidade, coração sincero. As mulheres são
colunas espiritual em suas famílias, que elas sirva
com excelência, que se tornem são cheias do amor de
Deus, mesmo que cresçamos sem uma referência de
pai ou mãe, mesmo que tenhamos sido abandonado
pelos nossos pais, Deus nunca nos abandonou.
Muitos problemas se arrastam em nossa vida durante
tanto tempo que nos acostumamos com eles. Mas
Deus cura feridas emocionais, fazem com sonhos seja
arquivado, mas Deus é especialista em dar sonhos e
concretizá-los.



as coisas velhas ficam para trás e a tudo se faz novo.
Que toda semente plantada no solo do nosso coração,
cresça e frutifica. A árvore em tempos difíceis, ela
seca, as vezes pensamos que ela já morreu, mas
quando vem as chuvas, ela começa a dar a princípios
pequenas folhas, imperceptíveis, depois começa a
crescer mais folhas, depois vem as flores, e
novamente estará dando frutos novamente. Assim
como árvore em momentos de seca plena e
tempestades, temos que ter resiliência, aguentar
firme pois a chuva sempre virá no momento certo,
porque aquele que plantou sabe porque irá usar
aquela árvore, e as vezes é necessário o momento de
seca, para que ela se fortaleça e aprenda a guardar
nutrientes para usá-los na hora que precisar, assim
são os momentos de difíceis de nossa vida, são lições
que iremos contar e ajudar outras pessoas
que passaram ou passarão por momento e fases
parecidas com as nossas, através do sofrimento de
Cristo, hoje somos libertos dos pecados e com a
promessa da vida eterna, Deus usou seus profetas



como mártires para hoje nós sermos contemplados
com evangelho da gr aça, e Ele não disse que tudo
seriam flores, disse que teríamos aflições, mas que é
conosco até a consumação do século. E não dará
tentação além do que podemos suportar, ele conhece
nossa estrutura, sabe até quando podemos aguentar
um tempo de escassez, e no tempo certo a primavera
da nossa vida chega. Temos o privilégio hoje de falar
com Deus, Ele nos fala pela natureza, e pela
influência do seu Espirito, a verdadeira comunhão é
uma meditação sobre suas obras, a oração é a
abertura do coração para Deus, como se estivesse
falando com um amigo. A oração nos eleva a Ele.
Jesus ensinou aos seus discípulos como orar e lançar
sobre Ele todos os problemas e ansiedade. Jesus
mesmo enquanto andava entre os homens, ele se
entregava em oração. E natureza recuava-se do mal.
Encontramos conforto e alegria na comunhão como
Pai. Pai Celestial deseja derramar suas bênçãos
celestiais sobre seus filhos, Os anjos têm prazer em
próstrar-se perante Deus,



consideram sua comunhão com Deus sua maior
alegria. As trevas do maligno envolvem os que
negligenciam a oração, as sutis armadilha do inimigo
o prendem. A oração é chave nas mãos da fé, onde
estão guardados os tesouros em Deus, quando não
oramos ficamos vulneráveis a tentações. Há certas
condições em que nós mesmos nos colocamos,
momentos que nos sentimos tristes, fome de justiça,
nossas necessidades, mas se pedirmos com
humildade, reconhecendo nossa vulnerabilidade
diante Dele, nos arrepender de todos nossos pecados
conscientes, neste momento seremos atendidos,
perdoados e renovados. Salmos 145;18 – Ele está
perto de todos os que pedem a sua ajuda, do que
pedem com sinceridade. As circunstâncias podem
turvar nossa visão, mas a visão de Deus a nosso
respeito não muda. As dificuldades podem levar a crer
na mentira de que não somos amados, mas o
interesse de Deus por nós não muda. As frustrações
podem nos calar e nos ensurdecer para ouvir a voz de
Deus que diz a todo momento, filho eu estou contigo
até a consumação do século.



3. ESTABELECENDO PRIORIDADES

 Quais tem sido as nossas prioridades? Passei muito
tempo da minha vida fazendo aquilo que eu achava ser
prioridades na minha vida, trabalhava tanto que não
tinha tempo para ver minhas filhas crescendo, aos
poucos vi que estava perdendo a melhor fase da minha
vida. Então pedi ao Senhor sabedoria para administrar
melhor minha casa. Neste período minhas filhas já
estavam na adolescência, se envolvendo com
companhias que não eram boas, e nisso Deus já nos
adverte, que as más companhias pervertem os bons
costumes, eu sempre digo que companhia é como
cozinhar, se ficar pouco tempo na cozinha perto do
fogão, o cheiro não gruda, mas se ficarmos muito
tempo na cozinha, o cheiro do óleo e do tempero gruda
na pele, no cabelo, e será muito difícil tirar., assim são
as más companhias. Neste tempo Deus começou a
abrir os meus olhos para as prioridades do que Ele
me deu para cuidar, percebi minha filha de 13 anos na
época ficando rebelde, fugindo para sair com amigas,
foi então que orei ao Senhor para me



dar uma estratégia e sabedoria para cuidar dela.
Então busquei várias vezes a direção através da
palavra da pregação, leitura da bíblia e oração, e Deus
falava no meu coração para mudar de cidade, morava
há mais de 30 anos naquela cidade de Guarulhos, eu
conhecia muitas pessoas, tinha minha casa, minha
creche e um contrato com o MOVA-Movimento de
alfabetização de Jovens e Adultos, mas eu estava
entre a cruz e a espada, deixar tudo para recomeçar
em uma cidade que eu mal conhecia, pagar aluguel.
Numa terra estranha, teria que começar do zero. Eu
hesitei várias vezes procurando casa em outros
bairros da Cidade de Guarulhos, um pouco longe de
onde morava, mas as portas estavam fechadas, só
então orei ao Senhor e Ele me respondeu, abriu as
portas para eu ira para Paulínia-SP, dentro de quinze
dias nós já estávamos estabelecidos naquela cidade,
não posso dizer que foi fácil, foram dois anos de
provações intensas, pagando aluguel, desempregada,
uma filha adolescentes sem amigos em uma cidade
estranha, ela entrou e depressão e tentou até o
suicídio, meu esposo 



estava uma fase difícil, sempre me dizia para eu
voltar, que ele iria ficar só, sempre querendo a
separação, mas Deus me dizia fique firme, eu chorava
aos pés do Senhor e não quis voltar para Guarulhos.
Até que um dia Deus me preparou um bom
diagnosticado com câncer de boca, meu filho caçula,
na época começou com 8 anos começou com amizade
com um garotinho na frente de casa, os irmãos deste
garotinhos aprendendo a fumar com este garotinho.
Novamente Deus me levou a estabelecer prioridade,
eu continuaria no emprego ganhado bem e aos poucos
meus filhos seria deduzido pelo tráfico, qual seria
minha escolha? cuidar do meu filho? ou continuar no
emprego?. Eu não hesitei nem um minuto, fui lá e pedi
as contas, e hoje meu filho é um pré-adolescente
maravilhoso, já está no 8.o. ano, com 13 anos, muito
tranquilo e obediente, o garotinho seu mudou e não o
vi mais, só encontrei um certo dia a mãe dele que
estava chorando que o filho dela mais velho estava na
delegacia por porte de droga.



Eu sei o quanto foi difícil estabelecer prioridade em
minha vida e na vida dos meus filhos, hoje estou
colhendo os frutos, aliás frutos doces, maravilhosos.
Temos que pagar o preço por cada escolha que
fizermos na rotina do dia a dia, então neste momento
Deus nos faz uma pergunta, qual tem sido nossas
prioridades? Conta se uma história de um rapaz que a
prioridade dele era o trabalho, o pastor o chamou e
disse para ele: qual tem sido sua prioridade? O Pastor
disse para ele: - Filho você tem que ter tempo para
Deus, você só prioriza o que é importante para você, o
pastor conta que o rapaz ficou triste com ele, uns
meses depois, aquele pastor juntamente com a
esposa, o chamou para jantar na casa dele, enquanto
a esposa preparava o jantar, o rapaz o levou até o
quarto e mostrou-lhe uma cadeira, para olhar a linda
vista do quarto, e todos os dias 40 minutos antes de ir
ao trabalho o rapaz, sentava e orava ao Senhor, a
esposa disse que ele havia mudado muito, agora era
um homem doce, muito diferente. Um dia ele procurou
o pastor e disse que Deus havia dito para se dedicar
mais a obra de Deus, 



então ficou ajudando a construir a igreja. Logo depois
Deus disse novamente para ele ir trabalhar em outro
estado onde estavam precisando da ajuda financeira
dele. Ele trabalhou e ajudou a construir uma
extraordinária igreja. Naquela mesma cadeira ele
recebeu um diagnóstico, que estava com câncer, e no
hospital do que mais reclamava era a falta da cadeira,
porque ali cada dia ele aumentava seu tempo de
oração com Deus. Priorize o que norteie sua vida, não
importa o lugar onde você esteja, temos que já eram
traficantes, e fiquei sabendo através de uma vizinha
que meu filho estaria todos os dias senão acabamos
por nos acomodarmos com a mesmice e não saímos
do sossego de ver a vida passar sem fazer nada, nem
para nós, nem para os outros. O comodismo nos
empobrece e nos contentamos, será que teremos que
esperar um diagnóstico vil no nosso corpo para
empreendermos nossas prioridades, sempre que vou
a um hospital vejo que aqueles que estão no leito de
um hospital em estado terminal, querem apenas mais
um tempo para priorizar sua vidas, e sabem quais são
suas prioridades? 



Abraçar, mais, amar mais, viajar, ser feliz com a
família. E porque não fizemos isso enquanto estamos
saudáveis e precisando da ajuda financeira dele. Ele
trabalhou e ajudou a construir uma extraordinária
igreja. Naquela mesma cadeira ele recebeu um
diagnóstico, que estava com câncer, e no hospital do
que mais reclamava era a falta da cadeira, porque ali
cada dia ele aumentava seu tempo de oração com
Deus. Priorize o que norteie sua vida, não importa o
lugar onde você esteja.
Sempre me pergunto, o que irei deixar de legado para
meus descendentes. Quero deixar um pouquinho da
minha história, que não foi muito bonita, teve muitos
percausos, provações e também muitas alegrias,
consegui ter 3 filhos lindos, que deixaram acredito eu,
alguns netos que darão bisnetos e tataranetos,
aprendi uma coisa com o Educador Mário Sergio
Cortela, ele conta em uma de sua palestras, que
estava na casa de sua filha, quando sua netinha de 2
aninhos o convidou para colher e comer amoras no
fundo do quintal, pegava duas amoras para ele e uma
para ela, e ele narrou como aquele momento 



valeu a pena, segundo ele naquele momento ele
morreria em paz, eu o admiro, porque é uma pessoa
que está deixando um legado de vivência com extrema
sabedoria e respeito aos seus descendentes.

O Leandro Carnal também é um educador muito
sábio, ele diz em sua palestra, que não importa o que
a vida faz conosco, mas o que fazemos do que a vida
nos fez. Nossas prioridades tem estar além daquilo
que os outros nos ensinaram a fazer, temos que tomar
nossas próprias decisões do que seja melhor para nós
e para os que nos rodeia, sem se importar com as
opiniões dos outros, porque nossas prioridades não
são iguais a de outras pessoas, as vezes até podem
coincidir mas não são as iguais. A grama do vizinho
não é mais verdinha que a nossa, eles têm tanto ou
mais problemas do que nós, o problema é que não
convivemos para vivenciar os problemas deles. 



Sempre pela manhã, eu saio para caminhar, e fico
meditando nas coisas que Deus faz, vi árvores de
vários tamanhos, tipos, qualidades, que dão frutos
diferentes, assim são as pessoas cada uma tem sua
particularidade, ninguém é igual a ninguém, aquelas
árvores cada uma delas estão num estágio,
uma pequena, outra média, uma sem flor, outras
dando flores, uma dando frutas verdes, outras
produzindo frutos já maduros, assim é nossa vida,
nunca podemos julgar nossa vida pela vida de outras
pessoas, cada pessoa talvez nunca vão estabelecerem
prioridades e acabam morrendo cedo por isso. Eu
particularmente decidi cuidar de mim primeiro, cuidar
da minha saúde, do meu corpo e do meu espírito,
porque vejo que se eu não estiver bem, não
conseguirei ajudar as outras pessoas que estão ao
meu redor, Primeiro Deus, depois eu, porque quando
Deus está em primeiro Ele mesmo nos e ensina a
cuidar de mim, e como posso amar o meu próximo se
não tiver amor por mim mesma, por isto a prioridade
primeiro Deus,, porque somente Ele é sábio o
suficiente para me direcionar a colocar 



qual todo joelho se dobrará e dirá que Ele é o Salvador.
O ser humano não foi feito para viver sozinho, por isto
Deus fez Adão e Eva, para não andar só, e o melhor de
tudo isso é que todos os dias Deus descia para
conversar com eles no jardim do Éden, Deus deu
prioridade para eles, ser felizes e manter a comunhão
com Ele. Mas como sempre, desde lá do céu Lúcifer
em sua sede de poder, levou um batalhão de anjos a
cair através sua fofoca. Então a prioridade dele era
poder, era ser igual ou melhor que Deus, ele invejava
Jesus, e hoje não é diferente, deixamos de fazer a
missão que Ele tem para nós por causa das mentiras
que são implantadas em nossas mentes desde o
início, que seremos importantes se tivermos casas
grandes, carros, dinheiro no banco, isto é uma
mentira deslavada, se riqueza trouxesse felicidade
nem rico se suicidaria, eles procuram
desesperadamente por paz e a segurança, e o pobre
procura desesperadamente dinheiro e poder, o rico já
tem muito dinheiro, mas não dorme sossegado e não
podem nem se quer ir ao supermercado sem um
batalhão de segurança,



senão pode ser sequestrado por causa da sua riqueza.
Já o pobre tem um emprego, contas para pagar, tem
de batalhar duro para conseguir colocar o sustento na
mesa, por isso está sempre infeliz querendo mais, e
mais, e nesta busca se sente infeliz achando que seria
feliz rico, ledo engano. Não temos que vestir o que
todo mundo veste, não temos que ir onde todo mundo
vai, não temos que dar importância aquilo que todo
mundo dá. Mas temos que dar importância ao que
Deus dá importância, o que Ele quer para nós
reconheceremos que não fizemos sozinhos, Deus
abriu a porta e entramos. Nossos colaboradores, a
quem agradecemos, tornaram possíveis o sonho da
realização, seja criando, construindo, vendendo,
atendendo, servindo, orando, visitando, amando
simplesmente. “Quando alguma pessoa fizer oferta de
cereais ao Senhor, a sua oferta será da melhor
farinha; derramará azeite sobre a farinha e porá
incenso sobre ela” (Levítico 2.1) Então Deus sempre
pede o nosso melhor, o que temos nas mãos é o que
Ele nos usará para abençoar a vida das pessoas, mas



temos que colocar prioridade naquilo que Ele nos
comissionou a fazer, eu estava pedindo a Deus que me
mostrasse sua prioridade em minha vida, e amo falar
e escrever, então comecei a gravar vídeo para o
youtube e LinkedIn, zap, twitter, Stagram, etc. só
então percebi que Deus estava me direcionando a falar
aquilo que Ele quer dizer pra seus filhos, é com muita
humildade digo isso, porque não sou merecedora desta
tão grande graça, mas eu e você somos o vaso que Ele
quer usar para enfeitar a vida das pessoas, os frutos,
são as palavras e ações que fazemos para ajudar as
pessoas em seus momentos de desertos. Deus usa
sim aquele que estiver disponível. E hoje pode ter
certeza de que não é por acaso que está lendo estas
palavras. Quando eu disse que deixei tudo em outra
cidade para vir para cá, hoje Deus me deu tudo de
novo em dobro, e o mais importante hoje tenho paz, e
quero escrever tudo o que Deus colocar em minha
boca, porque temos que usar cada minutos porque
eles estão esvaindo a cada dia. Sempre digo que o mais
que tenho é 50 anos, já                                            



espero que Deus me conceda esta graça, eu demorei
para acordar e fazer as coisas corretas, não que eu
seja melhor que ninguém, mas decidi como prioridade,
fazer tudo que Deus mandar eu fazer nesta terra, sei
que não vou ser feliz completamente aqui, mas usarei
todos os minutos que ele me dar para ajudar as
pessoas, assim como eu o encontrei, a encontrá- lo
também, por isso Ele é, e sempre será a prioridade da
minha vida. Assim como meu pai, que não quis ouvir e
colocar prioridades em sua vida, além de ser viciado
em fumo, como eu também fui, se tornou alcólatra e
morreu aos 44 anos de idade, eu estava indo pelo
mesmo caminho, aos 36 anos já era alcólatra
também, mas um dia, pela infinita misericórdia de
Deus, estava andando pela rua em desespero,
fumando meu cigarro de estimação, então pedi ao
Senhor que se Ele tivesse algo a mais para mim, que
me respondesse a pergunta que eu estava fazendo, foi
então que quando e não de mal, para vos dar o fim que
esperais. Então me invocareis, e ireis, e orareis a mim,
e eu vos ouvirei. E buscar-me-eis, e



me achareis, quando me buscardes com todo o vosso
coração.” Jeremias 29. 11-13. Neste dia encontrei a
maneira de se conectar com Deus, não vou dizer que
foi fácil, em todo o tempo Ele mudou o meu caráter
através de provas difíceis e amargas, mas eu posso
dizer depois de 17 anos, posso dizer que valeu a pena
ter suportado as aflições e sei que ainda terão muitas,
até o dia em que dormir em Cristo, mas pela graça
Dele não vou desistir de caminhar, mesmo se for em
meios a espinhos. Porque sei em quem tenho crido.
Ele me fortalece, me direcionar e ajuda na caminhada,
e quando eu não suportar mais, Deus me carregará no
colo. Vi um vídeo onde o professor demonstra aos
alunos como estabelecer prioridades. Ele pegou um
vidro grande vazio, e começou a enchê-lo, primeiro
colocou uma bola de golfe, depois bolas de ping-pong,
e então perguntou aos alunos, se caberia mais , eles
responderam que não, então o professor colocou
bolas de gude, novamente perguntou aos alunos se
caberia mais alguma coisa, eles responderam que
não, novamente ele 



encheu com areia, novamente perguntou aos alunos
se caberia algo a mais, eles responderam que não, de
novo ele colocou uma jarra de água, só então o vidro
se encheu. Esta ilustração ensina que a bola maior
que é a de golfe, ela representa Deus que é prioridade,
ping-pong, representa a família, gude repreenda
coisas materiais, areias as coisas fúteis, então se
colocarmos primeiro as coisas pequenas como a
areia, não conseguiremos espaços para colocar as
coisas mais importante. No entanto não importa o
quão cheio esteja o vidro sempre terá lugar para a
água o que dá vida a tudo, a palavra de Deus é esta
água. Ele nos dá o privilégio do tempo para fazermos
qualquer coisa, se soubermos usar o tempo nosso
favor, e estabelecer prioridades, somente você pode
fazer isso, ore e aja conforme o querer de Deus, Ele é
perito em acalmar o mar. As vezes ele não acalma as
tempestades e sim o marinheiro, embora não
vejamos, os anjos de Deus acampa ao redor daqueles
que Deus ama. Quando Ele é se torna nossa
prioridade, tamos nos tornamos prioridade para Ele.



4.PAGANDO O PREÇO PARA ADQUIRIR SABEDORIA
OU OBSERVAR QUEM JÁ SABE

      Deus fez os ser humano para serem unidos, no
entanto quando Adão pecou, entrou a desunião, Eva
pecou e culpou Adão, Adão culpou a serpente, a
serpente culpou a Deus, desde que esta união foi
extirpada entre a humanidade, a natureza e Deus,
começamos a culpar nossos irmãos e até Deus por
tudo que acontece em nossa vida, todos os problemas
que vamos ou iremos enfrentar, temos a tendência de
jogar a culpa nos outros, quando na verdade
precisamos de unidade, união entre Deus, homem e
natureza, esta unidade fará com que tenhamos
sucesso inevitável, este é um dos passos para
obtermos harmonia e sucesso, sem ter que pagar o
preço pela desobediência. Outro passo importante, é
não perdermos o foco, temos manter o foco naquilo
que é importante em nossa vida, mesmo que as coisas
estão dando errado, se persistirmos em fazer as
coisas certas, tudo vai se encaixando e no final dará
certo, tem uma frase que diz que se tudo estiver



dando tudo errado é porque ainda não é o final,
enquanto houver vida, haverá um vírgula, para
escrevermos nossa história, e sempre podemos
mudar o final da história, é necessário que saibamos
escolher o tema e a importância da história que
deixaremos. Podemos aprender com nossos erros ou
observar aqueles que fizeram errados e não fazer
iguais. Como disse antes, eu observei o erro do meu
pai, continuei fazendo igual a ele, no entanto em
determinado momento, decidi dar outro rumo á minha
vida, ele morreu ao 44 eu já no nos cinquentinha, as
escolhas que fazemos todo os dias irá ditar o quanto
tempo iremos viver. Porque Deus pode nos livrar, se
orarmos e pedir, a doença pode tardar se escolhermos
comer melhor, fazer atividades física e nos livrar dos
vícios nocivos para nossa saúde. Estas são escolha
diárias, estamos sofremos por escolhas que tomamos
e muita vezes culpamos o outro, no que é nossa
responsabilidade fazer diferente, plantarmos boas
sementes para nosso futuro. Conheço uma pessoa
que viveu a vida fazendo tudo que queria, não
importava a quem



prejudicasse, traiu a esposa, bebe, fumou, durante a
juventude, enquanto teve força, hoje dele, no entanto
estão cuidando dele com todo carinho e amor, porque
são sementes está sofrendo, os filhos escolheram ser
diferentes e a esposa também, tenho certeza que As
sementes que plantamos iremos colher, se
plantarmos abóbora não colheremos melancia, por
isso temos que vigiarmos na escolha das sementes.
Posso errar e aprender ou observar os erros dos
outros e não fazer iguais. Você aprende que o sol
queima se ficar exposto por muito tempo, assim são
as coisas ruins, não podemos ficar exposta a elas e
nem deixar se dominar por pensamentos egoístas,
sempre do outro lado há outra pessoas que se
prejudicaram se tomar decisões erradas. Eu sempre
digo que não abro mão do meu esposo por nada, já
estou com ele 21 anos, mas é um valente porque
diante de todas as nossas dificuldades não abriu mão
de nossa família, assistimos ao um filme
chamado corajosos, que Deus usou para falar conosco
em tempos difíceis da nossa relação, foi 



foi muito contributivo para decisão de continuarmos
lutando por uma família unida, não temos a melhor
família do mundo, mas aprendemos que temos que
como os porcos espinhos fazem, suportar os espinhos
uns dos outros, para nos esquentarmos em tempos de
frio. Temos que aprender que as pessoas e lugares
tem influência sobre nossas vidas sim, se
permanecermos em lugares indevidos com pessoas
indevidas iremos praticar o que elas estão praticando
sim, por isso temos que escolher sim, Jesus não
escolhia, porque estava preparado, ele era Deus,
estava totalmente habilitado para andar com pessoas
que não iria influenciar em nada seu caráter, no
entanto Deus fala em sua palavra que tudo é lícito,
mas nem tudo convém, Ele tem o mapa que norteia
nossa direção, Ele nos dá uma direção a seguir, se
atentarmos a isso iremos errar menos, porque o filho
sempre erra, por mais o pai o orienta na vida, na
direção certa, nó sempre damos umas cabeçadas
monstras, no entanto sempre que nos voltamos ao
Pai, ele nos mostra o caminho certo, temos muitos 



irmão que já estão em outro nível, andando na direção
certas, então porque não seguir os passos daqueles
que Deus já moldou o caráter, e colocou em nossas
vidas para nos direcionar a dar passos no caminho
certos, eu sempre digo aprendemos errando ou
observamos quem já errou e aprendeu a fazer o certo.
Que esforço eu quero fazer para chegar a um objetivo
que nos levará ao sucesso, para o futuro deles, eles
aprenderam com o erro do pai, e não querem sofrer
como ele terá uma velhice feliz. nossas obras, nossos
esforços, tem estar na ideia central, tem que ser por
amor a Deus e ao próximo. Temos que crer na
sabedoria do alto, temos que pedir, porque somente
Ele pode transformar as circunstâncias, o cuidado e a
direção dele é sempre a direção certa. As decisões que
tomarmos hoje, certamente refletirá no nosso
amanhã, se estamos nos esforçando hoje, chegaremos
no lugar onde almejamos, só não podemos parar no
meio do caminho, sempre falo para meus filhos que o
melhor não é estar no todo da montanha, mas
apreciar as belezas que nos deparamos pelo caminho,
chegar ao topo é o



final da jornada, e depois vamos querer ir a outro
monte, porque o ser humano é naturalmente
insatisfeitos pelo que tem, Eva e Adão, tinham tudo
que precisavam no jardim, mas a danada da serpente
ofereceu-lhes mais, então cada dia é uma dádiva,
temos que aproveitar com sabedoria, no livro de
Salomão, ele já velho diz que tudo é vaidade, tudo...
Muitas vezes nos ocupamos em conquistar tudo que
estiver ao nosso alcance nesta terra, mas nos
esquecemos de buscar aquilo que mais importa, que é
a presença e a comunhão com Deus. Pedro disse em
Atos 2/40 diz: .. E com muitas outras palavras isto
testificava e exortava, dizendo: Salvai-vos desta
geração perversa, temos que ser em diferença entre
as pessoas de mal caráter que sempre dará o típico
jeitinho brasileiro para chegar onde quer chegar,
nosso temos iluminado os olhos do nosso coração,
para sermos diferente. Na fonte de sabedoria
podemos nos encher e até sobejar para ajudar nossos
amados, em Filipense 2/12 diz: .. Porque Deus é o que
opera em vós tanto o querer como o realizar, segundo
a sua boa vontade. 



Fazei todas as coisas sem murmurações nem
contendas; para que sejais irrepreensíveis e sinceros,
filhos de Deus, inculpáveis no meio duma geração
corrompida e persa, entre o qual resplandeceis como
astros no mundo. O alvo, a busca tem que ser levada a
sério, buscar o caminho que nos mostre para termos
uma vida saudável, temos que ver o que nos trava na
frutificação. A semente por mais que tenhamos uma
casca dura, mas dentro dela tem um poder, a despeito
de todos os problema que tem em volta, ela vence
todas, supera todas as diversidades, rompe a casca,
cresce e dá fruto, que geraram outras sementes, este
é o poder da vida interior, assim somos nós temos um
poder inato, dentro de nós, em provérbios diz que a
lâmpada do Senhor está dentro do ser humano, desde
no nosso coração curado, coração liberto do ódio,
liberto da murmuração, liberto da avareza, liberto do
orgulho, liberto da libertinagem. Tudo que entra no
seu coração, torna quem você é, por isso nos
envolvemos com aquilo que são nossas paixões, tudo
que fazemos



lembra a pessoa, aquilo que esta no seu coração se
torna o dia a dia, a revelação é quando seu coração
compreende a verdade e é acolhido, assim trará um
sentido para nossas vidas, pois só somos atraído por
aquilo que nos trás sentido. Quando não damos
sentido a algo não repassamos, não olhamos, não
guardamos. A revelação gera um sentido, um
significado, faz nos envolver com a nossa salvação e a
dos outros. Minha filha tem alguns problemas de
relacionamento na escola, sempre digo a ele que deve
ser a diferença no meio em Deus a colocou, ela foi
educada para ser representante de Dele aqui na terra
eu e você também, e o que estamos fazendo hoje no
meio desta geração perversa, estamos agindo como
ela, ou escolhemos ser diferente, fazermos o que todo
mundo fazem para serem notados , ou fazemos o que
pouco fazem e não são notados, aliás não somos
notados pelos maus porque os bons notam, e Deus
também nota seus filhos que são humilhados, e pode
ter certeza de que serão exaltados.
A sabedoria é representar quem tem mais sentido na
sua vida. 



Quando Saulo encontrou Jesus, e Jesus falou com ele,
perguntou, quem és tu que fala comigo, Jesus
respondeu, sou Cristo por que me persegues, neste
momento a revelação fez ruir todo os aprendizados
que tinha ontem, se não ouvirmos a Deus nunca
frutificaremos para Ele. Quando todos os corações
estão se perdendo, Ele nos chama a ser uma geração
como luzeiro do mundo, preservando a palavra da vida,
o sucesso do ministério de Paulo, segundo ele mesmo
disse, seria medido pelo nosso progresso espiritual,
isso depende como recebemos a palavra
individualmente, como acolhemos a palavra de Deus,
uma vez acolhida ela gera resultado, este poder
dinâmico é capaz de fazer pessoas genuínas cristã. A
fé nos move pelo amor, orações e desenvolver o
ministério espiritual, cada reunião é uma batalha pelo
nosso coração, existe uma força dentro de nós lutando
pela posse do nosso coração, a ação diabólica e
demoníaca não acontece no exterior e sim no interior
de cada um, aquilo que alimentamos se fortalecerá
dentro de nós. 



Para expelir esta força temos que encher com
palavras boas, com a boa nova, o império é a natureza
de Deus, por este caminho entenderemos como ele
exerce juízo, muito serão convencidos pelo Espirito de
Santo de Deus. O que muda nossa vida, altera nossos
relacionamentos são as revelações que serão dadas
pela palavra de Deus a cada dia, o que faz a diferença
não é o conhecimento, é a revelação, ela nos faz
entender e compreender qual a esperança do nosso
chamamento,nos da esperança, nos renova e fortalece
nossa fé para perseverarmos na caminhada em é o
meio a este mundo.



5. TIPOS DE SABEDORIAS

Quando se tem muito e nunca se passa por
necessidades, não se valoriza as coisas, este é um tipo
de sabedoria em duras que só se adquire com
vivências, quando passamos por desertos adquirimos
um tipo de sabedoria chamado Educação para passar
provações, esta sabedoria veio direto de Jesus, todas
as vezes em que passava por momentos difíceis, ela
sabia em quem ele cria, Ele é Deus poderia fazer tudo
por conta própria até porque Ele era e é a fonte da
sabedoria, no entanto em sua humildade, procurava
se isolar e orava ao Pai que o alimentava e o ajudava,
ele era tão sábio que não se desviava na sua própria
sabedoria, mas pedia ao Pai que o iluminasse e se
fortalecia para passar pelas provações, ele sabia que
havia alguém acima D’ele. Deus sempre renova a
disposição de Seu filho para que o mesmo fizesse a
vontade de seu Dele, a mesma coisa Ele deseja fazer
conosco, quer nos direcionar e nos fortalecer para
fazermos sua vontade, mas isso requer de nós a
humildade para 



pedir orientação em tudo que queremos fazer, para
que sejamos orientados na direção certa, Saulo havia
construído uma torre de conhecimentos através de
sua orientação Judaica, mas quando teve um encontro
verdadeiro com Jesus, caiu do cavalo, sua torre se
ruiu, e Paulo se colocou-se á disposição de Jesus para
servi-lo de coração inteiro. Muitas vezes nossa
sabedoria não altera o curso da vida, poderíamos ter
uma vida verdadeira missão aqui na terra, realmente
fazemos a diferença, a sabedoria é dada a cada um
para exercer seu ministério segundo a vontade de
Deus, para como Jesus fazia, abençoar a vida dos
outros. Eu conheci um pessoa que aliás, sou eu,
semente plantada por ela, minha querida avó Pedrina,
foi uma mulher simples, do lar, mas não negligenciou
seu chamado, era cristã desde sua mocidade, e fazia o
bem a todos, sem distinção, era uma mulher
extremamente bondosa, todos que a conheceram, e
conhece o seu nome Pedrina sabe.
chamado, consiste em fazer a missão para o qual foi
designado, que deve acontecer semeado no nosso 



coração, qualquer outra coisa não tem significado. A
renovação interior só pode ser adquirida através do
zelo pelas coisas de Deus com entendimento, o
grande problema é que há duas coisas que nos
governa quando somos pessoas meramente
religiosas: o medo e o prêmio. Quando tiramos o medo
e tiramos o prêmio, ficamos o zelo pela doutrina, e
nisso não oramos, não lemos a bíblia, mas somos
zeloso, aí se cria desafetos, ai é que nos tornamos
pessoas com vidas vazias, o medo e o prêmio nos fazia
servir, ficamos apenas devoto pelos dogmas, e
pecamos e nos arrependemos e não temos motivação,
ficamos apáticos e desanimados. Mas o apostolo
Paulo, diz: por esta causa me prostro em oração: Que
sejamos fortalecido com poder, para que sejamos
revestidos do poder interior mediante Seu Espirito
Santo no homem interior, precisamos desenvolver
comunhão com Deus, para saber o que é preciso para
que sua vida tenha um significado, muitas vezes
ficamos tomados pelas coisas do mundo e não
sentimos vontade de nos reunirmos com os irmãos, o
que acontece conosco?



todos nós passamos por momentos assim, e aí
perguntamos será que a verdade vale a pena? O
problema é que a verdade é tão grande e tão maior que
todos nós, que nós lutamos por uma verdade
medíocre.

A fé é um poder concreto que faz ligação direta com
Deus, porém só adquirimos esta fé ouvindo e ouvindo,
as palavras de Dele. Em provérbios 2, diz: Filho meu,
se aceitares as minhas palavras e esconderes contigo
os meus mandamentos, para fazeres atento á
sabedoria o teu ouvido, e para inclinares o teu coração
ao entendimento, e se clamares por entendimento, e
por inteligência, alçares a tua voz, se como a prata a
buscares e como a tesouros escondido procurares,
então, entenderás o temor do Senhor e acharás o
conhecimento de Deus. Porque o Senhor dá a
sabedoria, e da sua boca vem o conhecimento e o
entendimento. Ele reserva a verdadeira sabedoria para
os retos; escudo é para os que caminham na
sinceridade, para que guardando-lhes as veredas da
justiça e conserva os caminhos dos seus santos
(separados para Deus). 



Confia no Senhor com todo o teu coração e não te
estribes (desvie), no teu próprio entendimento,
reconhece-o em todos os seus caminhos, e Ele
endireitará tuas veredas. Quando se tem uma vida em
comunhão com o Pai, ele quer nos dar a sabedoria
para vivermos mais e com qualidade, e Ele é fonte que
jorra conhecimento e sabedoria. Quando nos
esquecemos do que viemos fazer nessa vida,
começamos a fazer coisas sem sentidos, fúteis que
não acrescentam nada, temos que selecionar o que
vamos absorver e trabalhar por aquilo, nossa vida tem
ser determinada pelo que Deus tem para nós e não o
que o mundo nos dita.

As regras já são pré-estabelecidas por Deus, está
escrito em Provérbios 3.33 A maldição do Senhor
habita na casa do ímpio (que não tem fé, contrário a
religião), mas a habitação dos justos abençoará,
certamente ele escarnecerá dos escarnecedores, mas
dará graças aos mansos. Os sábios herdarão honra,
mas aos loucos tomam pra si confusão. Porque o
perverso é abominação para o Senhor, 



 mas com os sinceros está o seu segredo. Que coisa
maravilhosa, Deus nos dá o seu segredo, o segredo da
sabedoria. Cabe a nós a escolha de confiar na nossa
ou na Dele, nossa vida será medida por estas
escolhas, em quem tenho confiado? em mim ou em
Deus? Nosso servir é por medo ou por prêmio? a
motivação deve ser desinteressada. Sejais fortalecidos
com poder da palavra para frutificar, precisamos
desenvolver a comunhão dom o Pai, para ele nos dizer,
o por que, para que, fazemos o que fazemos ímpio. O
capítulo começa assim: ... Ouvi, filhos, a correção do
pai e estai atentos para conheceres a prudência. Pois
dou-vos boa doutrina; não deixeis a minha lei. (Os dez
mandamentos). Porque eu era filho do meu pai, tenro
e único diante de minha mãe. E Ele ensinava-me e
dizia-me: Guarde as minhas palavras no teu coração;
guarda os meus mandamentos e vive. Adquire
sabedoria, adquire a inteligência e não te esqueças
nem te apartes das palavras de minha boca. Não
desampares a sabedoria, e ela te guardarás;



ama-a, e ela te conservará. A sabedoria é a coisa
principal, adquire, pois, a sabedoria, sim, com tudo o
que possuis, adquire o conhecimento. Exalta-a, e ela
te exaltará; e, abraçando-a tu, ela te honrará. Dará à
tua cabeça um diadema de graça e um coroa de glória
te entregará. Ouve, filho meu, e aceita as minhas
palavras, e se te multiplicarão os anos de vida. No
caminho da sabedoria te ensinei e, pelas carreiras
direitas, te fiz andar. A revelação do homem Jesus no
nosso interior, saber que Deus está dentro de nós, nos
move a querer a santificação e seremos fortalecidos
com poder pela fé, assim nos alicerçarmos em amor
para compreender qual a largura, altura e
profundidade do amor de cristo, para que sejamos
todo de toda plenitude de Deus, este será o momento
que nossa vida encontrará o significado da existência
humana, e então encontraremos força e gratidão pra
adorar a Deus, então aquele que pode fazer
infinitamente mais do pedimos em pensamos poderá
nos ajudar a completar nossa carreira plena aqui na
terra. Temos que ter um coração grato e humilde,
para encontrar e viver o melhor



de Deus. Ouvi um hino que diz: na minha descida eu
cresci, eu perdi para ganhar, descendo do meu eu,
cresci, diminuindo eu, aumentei, apareci
desaparecendo, na minha fraqueza o poder de Deus se
aperfeiçoa. Não importa o que eu sofri, e sim que
sobrevivi.
     Adquirimos conhecimento e sabedoria para não
passar novamente pelo mesmo erro, no deserto se
adquire fé e sabedoria, para enfrentarmos as
tempestades e até as bonanças da vida. Aprendemos
que tudo passa, que tudo está patente aos olhos do
Pai e Ele é nosso ajudador, juiz e direcionador ao rumo
das vitórias. 



6. Utilizando os dons Deus deu vários tipos de dons
aos seres humanos, em I Coríntios 10-8/12, está
escrito:” Porque pelo Espírito, é dada a manifestação
do Espírito para o proveito comum, porque a um, pelo
Espirito, é dada a palavra da sabedoria; a outro, pelo
Espírito, a palavra da ciência; a outro, pelo mesmo
Espírito, os dons de curar, a outro operação de
milagres; a outro a profecia; a outro o dom de discernir
espíritos; a outros a variedade de línguas; e a outro
interpretação de línguas. Mas um só e o mesmo
Espírito opera todas estas coisas, distribuindo
particularmente a cada um como quer. Porque, assim
como o corpo é um, e tem muitos membros, e todos
os membro do corpo, embora muitos, formam um só
corpo, assim também é Cristo. Todos os dons que
foram a nós delegados devem ser usados inteiramente
em prol do reino de Deus. Tenho uma linda família, sei
que tive que desenvolver o dom como mãe de ajudar,
servir e orientar meu esposo e filhos, tive em um
momento da minha vida, que tive que guardar os 



outros dons para serem desenvolvidos depois, pois há
tempos para todas as coisas nesta vida, aprendi
depois de muitos tropeços a desenvolver os dons na
hora certa. A exemplo quando meus filhos eram
pequenos, não pude trabalhar fora, tive que ser
costureira, mas me apliquei a este conhecimento até
montei uma oficina de costura, assim ajudei meu
esposo no orçamento, enquanto cuidava dos três
filhos, fique aproximadamente 8 anos costurando em
uma oficina, não era o que gostava, mas tive que usar
o dom que poderia usar naquele momento. Estou
escrevendo este livro para que as pessoas que o ler
não tenha que passar pelo mesmo que passei, me
sentia frustrada o tempo todo, sabia que não era o que
Deus tinha para mim, no entanto não sabia esperar a
hora certa, por isso me sentia infeliz e frustrada
naquele momento, sendo que Deus sempre usava as
costureira para me dizer que para tudo havia um
tempo certo, não vivi plenamente este que poderia ser
dias maravilhosos com minha família, não prestava
atenção e não desfrutava das belezas do crescimento
de minhas



duas filhas, me sentia infeliz demais para apreciar
estes momentos tão preciosos, por isto eu digo,
aprecie cada etapa de sua vida com seus filhos, os
minutos são preciosos, então deixei meu trabalho na
oficina e me dediquei aos estudos e a criação do meu
filho, ansiosa pelo futuro não consegui viver
plenamente o presente, mas agora com o meu caçula,
parei e fui viver plenamente a infância dele, apreciei
cada detalhe do seu crescimento, eu digo que não há
privilegio maior do que o dom de ser Pai e mãe, esse
dom é fabuloso, ver os filhos aprender, a falar,
engatinhar, andar, ir a escola, foi e é maravilhoso
apreciar seu crescimento e orientá-los na direção
certa. Então hoje eu faço esta pergunta para mim e
para ti, como estamos desenvolvendo os dons que
Deus nos deu de sermos pai ou mãe? será que
estamos desenvolvendo nossos dons  plenamente?
Nossos  filhos tem a atenção que ele necessita para
ser um bom homem ou uma  boa mulher? Tem uma
alimentação equilibrada para ter uma boa saúde? 



Estamos direcionando no campo acadêmico com a
direção de Deus para executar a missão que Deus
deixou para eles?Ou será que estamos tão atarefados
que não temos tempo pra ouvir nossos filhos, amigos
e parentes. Os dons que foram delegados para nós são
extremamente necessários para nos desenvolvermos
como pessoas e ajudar o nossos. Hoje o mundo está
enterrando seus dons todos os dias, quando ficamos
enterrados no celular olhando coisas fúteis. A
internet é uma ferramenta fabulosa, mas temos que
procurar a orientação de Deus para usá-la em pról do
desenvolvimento dos nossos dons. Qual sua profissão?
O que sabe fazer melhor? Deus quer usar esses dons
para glória Dele. Se é uma dona de casa e mãe, faça o
melhor sem murmuração e contenda.
Se é um profissional liberal faça bem feito, o seu
produto como se fosse para as pessoas que mais ama
nesta vida. O seu dom é aquilo que pode desenvolver
melhor neste momento, qualquer coisa que faça você
e outros felizes.



É fabuloso como Deus pensou em tudo a nosso
respeito, a mãe e o pai são responsável por nos
colocar no mundo, a mãe nos alimenta dentro de sua
barriga até os 9 meses, assim que nascemos o nosso
pai entra em cena para ajudar a mãe na provisão e
cuidado com o bebê, assim que é desmamado irá para
a creche, sem o monitor da creche não podemos
trabalhar, não teremos onde deixar nossos filhos, ele
tem o dom de cuidar, sem o professor primário não
aprenderíamos ler e escrever e nos tomarmos o
profissional que quisermos ser em nossas vidas, sem
o professor do ensino básico, então chega o ensino
médio, que prepara os adolescentes para enfrentar a
vida adulta acadêmica, este é um dos processo usados
por Deus para formação de caráter de um ser
humano, cada ser humano tem um dom a ser usado
em prol da comunidade.
Mas foi neste momento que parei e pensei o quanto
perdi, em meio a este processo meu e de minhas
crianças por andar tão ansiosa com o futuro. 
Descobri que a beleza da vida não está no final, mas
na caminhada diária, nos pequenos detalhes da vida.



Eu estava caminhando e ouvindo uma pregação onde
Deus falou comigo, eu desde criança gosto de falar
muito e escrever muito, estava um pouco frustrada
porque não me sentia útil em prol do reino de Deus, e
lá no intimo ouvi uma voz dizendo: - o que deixará de
legado para seus descendentes? Então me lembrei
que adoro digitar, minha mãe quando criança pagou
um curso de datilografia para mim, por isto quero
muito honrá-la, ela não tinha dinheiro era muito
pobre, mas o dom dela de ser mãe e servir era
maravilhoso, então começou a lavar roupas para fora,
suas mãos criaram calos enormes de tanto esfregar
as roupas no tanque, precisava de dinheiro para pagar
meus estudos, mas ela não foi mole não, ela sempre
foi dura na queda como se diz na linguagem popular,
aqueles calos me doíam na alma quando os via, então
neste curso de datilografia eu tive muita dificuldade,
demorei dois anos desenvolvendo este talento,
decorando cada letra do teclado sem olhar, naquele
momento pra mim era muito, muito difícil, eu queria
desistir, mas quando eu via o esforço da minha mãe,
eu não desistia, todos terminavam em 



6 meses, eu demorei 2 anos aprendendo a datilografia,
eu não entendia porque era tão difícil, mas ali vejo que
Deus já estava trabalhando no desenvolvimento das
minhas habilidades como datilografa para ser uma
escritora, quando cheguei em São Paulo, todos os
testes de datilografia que eu fazia eu passava, naquela
época era o teste mais utilizados pelas empresas, e
foi graças ao desenvolvimento desta datilografia que já
estou escrevendo meu terceiro livro, e creio  então
ouvi novamente esta voz me dizer suavemente, o que
sabe fazer de melhor? então descobri hoje aos meus
50 anos que tenho as melhores de todas as minhas
habilidades,é  escrever. Então as coisas que você acha
menor em sua vida é que Deus quer usar para te fazer
maior aqui nesta terra para glória Dele. Minha mãe
não deixou nada de material para nós, no entanto me
proporcionou a condição de poder escrever livros que
ficarão para sempre, ninguém poderá tirar isso de
mim, e através disso, o nome dela será perpetuado
aqui, Célia Moreira Martins.



Uma guerreira que passa sua vida inteira doando e
ensinando as pessoas que passaram pela sua vida,
uma mulher que deixou um legado de amor, sacrifício
e abnegação em prol da sua família.
Uma mulher simples mas nos ensinou a não
negligenciar aquilo que Deus nos colocou em nossas
mãos. E você e eu, o que estamos fazendo hoje em
prol de alguém? será que estamos sendo a melhor
mãe? o melhor filho? o melhor parente? o melhor
amigo? o melhor profissional? o melhor estudante? o
melhor membro? o melhor pastor? O que poderemos
fazer de melhor? . Estamos priorizando o dom que
Deus colocou em nossas mãos? Outra pessoa que
gosto de falar porque são 20 de convivência, è meu
esposo, é um homem de caráter e resiliência, porque
me ajudou com o dom de pai, nem sempre do jeito
certo, porque aprendemos com nossos erros, mas
procurou fazer o melhor para mim e meus filhos, vejo
seu esforço como marido para trazer a provisão para
mim e para seus filhos, muitas vezes vejo a canseira
em seu rosto, sua barba já com fios brancos, ele é
caminhoneiro, mas o melhor que ele pode ser, passa
por dificuldades,



mas não abre mão do seu dom, ser o melhor pai, o
melhor profissional, muitas vezes ele até poderia ficar
em casa e não trabalhar porque é autônomo, no
entanto ele sabe de sua obrigação e tem o dom de ser
o melhor pai, o melhor marido e desenvolveu isso, ele
se prepara todos os dias para encarar suas
dificuldades não abandonando aquilo e nem aqueles
que Deus deu para ele cuidar, eu sempre digo que os
covardes se escondem e negligenciam o dom que Deus
deu, por terem medo das dificuldade que enfrentariam
para desenvolver suas aptidões. O dom é uma dádiva
deixada por Deus para que nos desenvolvamos como
pessoas, o inimigo de nossas almas não quer que nos
desenvolvamos, porque se isso acontecer iremos
beneficiar os filhos de Deus e até aqueles que não
creem. Eu digo que única maneira que ele tem de nos
parar é nos travando com medo e conformismo, o
conformismo é uma arma paralisante, nos
conformamos em ficar no computador, celular e tv e
assim perdemos nosso precioso tempo, que
poderíamos estar fazendo algo por alguém que
precisa.



O desejo pelo poder, rompe com a unidade, hoje a
maioria das pessoas estão se desintegrando por causa
da falta de unidade, a unidade também requer união
entre os povos para que possamos desenvolver nossos
dons, temos que ser humildes para não criar
desinteligência entre os irmãos, desde o principio foi
assim, Lúcifer como anjo não para usar nossos dons,
por isso requer disciplina, submissão e servidão,
geralmente  quando estamos em um lugar
trabalhando ou cuidando daquilo que Deus nos deu
naquele momento para cuidar, não estamos satisfeito,
queremos mais e mais, mas onde quer que estejamos
é permissão de Deus para que sejamos útil neste
lugar, com as pessoas que estão ao nosso lado, quer
seja em casa, no trabalho ou na escola. A arqueologia
apresenta que havia muitos povos e vários deuses, a
quebra da unidade sempre teve a ver com o propósito
desde o início, Lúcifer não estava feliz com os dons
que havia recebido. Devemos usar o dom de acordo
com as ferramentas que Deus nos deu. Nosso nome
não precisa se tornar celebres, mas nossas ações
sim, precisam e são necessárias



para aumento do reino de Deus, em meio a esta
geração que na maioria das vezes não quer nada com
vida, aqueles que se esforça em usar seus dons de
maneira generosa e esforçada, farão a diferença, e não
é por a caso que cada pessoa está em lugar, porque
naquele momento a missão seria essa, se estivermos
no centro da vontade de Deus, Ele se encarregara de
nos levar onde melhor podemos desenvolver e usar
nossos dons. Quando Deus falou no meu coração, que
o que eu tinha nas minhas mãos Ele queria usar para
abençoar a vida das pessoas, a principio eu pensei,
mas Deus não sou capaz de escrever livros, mas Ele
respondeu no meu coração apenas comesse, eu não
chamo os capacitados na minha obra é diferente, Eu
capacito os escolhidos, e eu estou vendo o mover de
Deus nas minha vida, dentro de três dias apenas já
escrevi 50 paginas inteiras, porque aqui estou
procurando ser inspirada pelo Espirito Santo de Deus
para dar que Ele de direção a seus filhos, que muitas
vezes estão orando pedindo sabedoria e querendo
serem usados pelo Senhor,



e Deus tem prazer em revelar Seu segredo ao seus
filhos amados. Então a partir de hoje peça ao Senhor
que o direcione e de sabedoria para que assim como
Josué, você possa auxiliar aos Moisés que Deus
coloca em sua vida, as vezes nosso chamado não é de
Líder, mas podemos auxiliar e direcionar um bom
líder, ser o segundo não quer dizer menos, quer dizer
humildade para ajudar aqueles que precisam de
auxilio, Josué ficou tempo auxiliando Moises, depois
recebeu porção dobrada e substituiu Moises e entrou
na terra prometida a Moisés, aprendi com meu
esposo, que por vezes queremos fazer as coisas que
Deus não nos comissionou, quem ira terminar Deus,
mas não foi escolhido para construir o templo para
Deus, e sim seu filho Salomão. Mas nem por isso Davi
rei sábio e valente, no qual Deus usou muito nesta
terra, com a visão de Deus transformaremos os
pequenos grupos em grandes homens valentes, Cada
grupo que Deus dividiu, e escolheu um homem com
dons diferenciados para auxiliar seu povo, assim como
Deus viu em Noé, Abraão, Isaque, Jacó, foram
chamados porque Deus viu 



neles as condições para serem bons lideres, tudo que
Ele fez e faz é intencional, Deus é inexplicável, mesmo
as pessoas virando as costas para Ele, como o Pai
bondoso, nos chama a unidade e ao uso dos nossos
dons, um fui de esperança permeia aqueles que estão
perdidos, a obediência em ouvir e colocar em pratica o
que Deus manda falara a diferença em nossa vida e
das pessoas que estão em nosso entorno. A
obediência nos mantem unido com Deus, e a uns com
os outros, através do cordão da obediência Deus quer
resgatar o seu povo pra si, olha a importância da
obediência em colocar em pratica as ferramentas que
são os dons que Deus nos dá pra usar. Atender a voz
de Dele em qualquer que seja, assim como Abraão
obedeceu a vez de Deus, ele não sabia o que esperava
na terra onde Deus o envio, mas ali começou a usar
seus dons e a bíblia fala que foi um dos homens mais
ricos da sua época, porque no uso dos seus dons
foram multiplicado, abençoando uma nação inteira, e
por ele hoje, somos herdeiros das promessas e do
cristianismo.



A fidelidade e obediência de Abraão, no uso de seus
dons fez a diferença na vida Dele e na nossa, o
chamado De Abraão não foi pra ele viver
pessoalmente, o plano que Deus tinha na vida de
Abraão era multiplicar, assim Deus conta conosco
também para multiplicar os dons. Deus cumpriu a
promessas através dele, ninguém despreze o humilde
começo, porque foi através do humilde começo de
Abraão que estamos unidos em Cristo hoje, ele não
negligenciou o dom que lhe foi confiado. O plano de
Deus é que a humanidade continue sendo uma família,
ele escolheu usar as pessoas para se revelar a
humanidade, a harmonia que existe entre homens
e Deus, homens e animais, a harmonia foi quebrada
pela desobediência de Adão. Eles foram criados no
reino espiritual, para utilizar seus dons no paraíso,
nós fomos criados á imagem semelhança de Deus,
até Jesus teve que usar seu dom da criação, para
criar todos as coisas, foi Jesus que criou tudo,
inclusive Adão.



O lar de Adão foi preparado que Deus é amor, Ele é a
essência pura, por isso jamais ira negar dons aos
seus escolhido ao contrario disso, aquele que não ama
não conhece a Deus porque Deus é amor, e nos
conhecemos no amor que Deus nos tem, e quem esta
em amor esta em Deus e Deus nele. Amar o nosso
próximo como a nos mesmo requer servidão e
relacionamento com os outros, o amor só manifesta
através da comunhão. Com nossos dons deixar uma
impressão boa em nossas atitudes, devemos ser uma
inspiração para todos o nosso circulo de amizade, pois
Deus não nos fez para ver para nós mesmos. Nunca
vimos o rio beber sua própria água, as flores exalam e
não desfrutam dos seus das suas próprias
fragrâncias, A arvore não desfruta da sua sombra, o
animal não dá leito não procria para si mesmo, o sol
não nasce para si mesmo, mas para nos aquecer, a
lua para iluminar a noite, nada é mais digno do
praticar o seus dons em beneficio de outrem, todos
nós temos esta empreitada, ajudar o outros através do
desenvolvimento dos dons.



Como vimos no reino de Deus é diferente, quando
ajudamos o outro estaremos beneficiando a nós
mesmos e agradamos ao Pai, que ficara feliz em ver
seus filhos sendo alimentados uns pelos outros. Eu
me lembro de umas fábula que ilustra, que uns
círculo de pessoas todos tinham mãos mirradas, no
entanto cada uma delas tinham que dar comida umas
nas bocas das outras, senão não alcançavam suas
próprias bocas, tiveram que desenvolver o dom da
caridade para serem alimentadas, senão morreriam
de fome, assim somos nos quando negamos o
desenvolvimento dos nossos verdadeiros dons, nos
sentiremos infelizes e incompletos, pois não
estaríamos completando a missão pelo qual Deus nos
comissionou aqui nesta terra. Deus nos deu dons para
permitir que nos aproximemos do seu Circulo do
amor, Ele deseja que recebamos estes dons do
Espirito e os magnifiquemos e permitamos que eles
cresçam em nós, ao fazermos isso nossa fé Nele vai
crescer e nosso verdadeiro destino será alcançado,
que é tornar a Sua presença como verdadeiros
valentes, filhos e filhas.



7. Estabelecendo Metas Todos os dias ao acordar para
manha recebemos uma nova pagina a ser escrita,
então temos a oportunidade de escrever a história que
queremos ou a que Deus quer para nós. Hoje ao
acordar assistindo ao jornal de deparei com uma
reportagem que falava da vida de uma pessoa que
morreu aos 90 anos de idade e escreveu mais de 50
livros, ela pregava a mentira e conseguiu publicar 50
livros, não posso citar nomes, mas era um médio
muito conhecida no Brasil. Quem conhecer o manual
de Deus, sabe que não existe espíritos de mortos, mas
sim espíritos enganadores (obsessores) que toma a
forma e ate a voz daqueles amados que dormem.
Também vi a reportagem de um jovem Hacker que
desviou dinheiro da pessoas, estas pessoas
estabeleceram metas em suas vidas, erradas no
entanto chegaram ao objetivo, mas se deram mal ou
quando elas perecerem (dormirem) o que terão quando
acordar, será o que o ministério que Deus estabeleceu
na vida delas foram cumprido. Cada um de nós iremos
comparecer diante do tribunal de Cristo, e aí ele irá
julgar as nossa metas?



Quais são os objetivos a serem atingidos? Quando
acordamos temos muitas distrações, para chegarmos
a um objetivo temos que saber administrar nosso
tempo corretamente e ter um alvo pré-estabelecido.
O grande problema quando atingimos objetivo errado
nos sentimos frustrados, geralmente quando
alcançamos um objetivo já traçamos outro. Em vez de
perseguir um objetivo distante, temos que cada dia
traçar metas e cumpri-las dos os dias com disciplina.
A nossa psicologia é formada por insistência, se
passamos o nos instrumentalizam para chegar a um
objetivo. 

A estratégia é primeiramente,  escolher os hábitos
certos, todo ser humano deve saber claramente o que
quer, saber a situação que está e saber que vai haver
dificuldades, mas tem que ser persistente a cada dia.
Não podemos focar em resultado, mas se focarmos no
trabalho de cada dia, como as formiguinhas fazem, a
intenção é focar naquilo que podemos controlar em
cada metas 



do dia, se preparar o máximo que puder, desapegar do
resultado, se você conseguir tudo bem e se não
conseguir estará bem também, o projeto de cada dia
será alcançado, para que objetivo de vida seja
alcançado, sempre digo que nem sempre terá o
resultado esperado no entanto você vivera seu dia
intensamente, plantando a semente para o futuro. Se
seu objetivo é chegar a um lugar distante, por
exemplo concluir uma faculdade, ou uma profissão. A
cada dia estudará um pouco para se preparar, se
prepara para você mesmo e não para os outros, a paz
dá oportunidade de tentar outro dia novamente,
quando você pode dar o seu melhor, a vontade
continuar é impulsionada pelo resultado de hoje. Foca
nas coisas que podemos controlar, focar em nossas
atitudes certas, dentro o objetivo. Estamos longe de
ser perfeito, mas se darmos o nosso melhor no tempo
que temos, o resultado é consequência dos seus
esforços diários de tudo que vier a nossa mão para
fazer, devemos fazer de acordo com nossas forças.



A sociedade se encontra frustrada com tudo, porque
estão fazendo o que não gosta, mas estão acomodados
no lugar que estão, para chegarmos ao um objetivo,
temos que ter persistência, disciplinas e resiliência.
Quando eu estava cursando a faculdade de pedagogia,
eu não entendia o porque de estar ali, se o meu
objetivo não era ser professora, mas sempre foi
ensinar os professores, porque penso que se os
mestres tiverem bem preparados, farão um ensino
com amor e qualidade. Só então na minha pós-
graduação eu entendi que para conseguir chegar a
uma pós teria que ter feito a graduação, aprendi a
perseguir o alvo de cada dia, houve muitos momento
difíceis em minha vida, que parecia que não iria
conseguir, mas coloquei metas, eu iria terminar
minha graduação mesmo diante de todos os
problemas que ouve curso momento em que parecia
que ficaria em DP, mas no final atingia as metas.
Primeiramente temos que acordar e meditar, orar e
agradecer pelo dia e entregar o seu dia nas mãos de
Deus, pedir para que abra sua mente, lendo a bíblia
um livro, buscar um 



especialista em algo que você deseja, aprender com
aqueles que já chegaram onde você quer chegar.
Nossos hábitos matinais fazem todas a diferença,
cada hábito deve ser projetado no dia anterior, desligar
computador e celulares é primeira coisa a se fazer,
listar as atividade para o próximo dia, colocar
objetivos traçados programar seu cérebro, ter uma
atividade para energizar nossos corpos, nem que seja
apenas uma serie de polichinelos, fazer o sangue girar
mais rapidamente fara acordar nosso corpo com mais
vigor, afirmar e visualizar o futuro que você quer para
você e saber que Deus dá o querer e o realizar, ter
motiva para chegar onde quer, escolher claramente o
que você deseja, a bíblia diz: “Se projetares, tudo sairá
bem” Agradecer por tudo que acontece, até mesmo
pelos fracassos e faça dele uma fonte de
aprendizados, seja fonte de positividade (fé) é a força
que move o mundo, o próprio Jesus disse: - Eu venci o
mundo, você também vencerá, esta é a arma que
vence o mundo, a fé. Sem fé é impossível agradar a
Deus, e se está tentando buscar o reino de Deus em



primeiro lugar, você chegara lá, mas para isso as
metas que foram colocados no seu coração tem de ser
atingidas. Manter o foco e não desviar do foco naquilo
que quer chegar, as formas de manter concentrado
nas metas é necessário estímulos mentais e
estímulos externos, locais, ambiente propício. O seu
foco principal é a meta de hoje, eu quis escrever este
livro, tive que procurar me concentrar em um
ambiente adequado em silencio, já havia lido vários
livro, e já vivi 50 anos para colocar minhas habilidades
aqui para ajudar as pessoas a chegarem, onde ela
quiserem, porque se eu consegui, todos conseguem. 
     Quando plantamos uma semente, ela cresce no
tempo marcado, assim é o seu objetivo, quando
plantamos a semente precisamos cuidar ela, regar,
tirar os matos, colocar adubos, então o seu objetivo é
assim também, é preciso fazer um pouco a cada dia
em direção as suas metas e não deixar que as
distrações deste mundo te tire do foco para atingir
suas metas. conhecimentos por fora, dicas externas
também ajudar na busca do meu alvo.



As vezes precisamos descansar, tirar um tempo em
silencio, ter uma boa qualidade de sono, com
temperatura agradável, comer comida saudável, se
deixar seu corpo na melhor forma possível, facilitara
em muito se seu corpo estiver saudável. Existe
algumas distrações que fogem ao seu controle, os
sons dos vizinhos, o celular, a fome, tudo isso pode te
tirar do foco. Se conhecer e perceber o que acontece
ao seu redor é o segredo para tomada de decisões e
desenvolvam suas habilidades em prol do seu maior
desempenho. Ter uma vida social ativa, também pode
fazer a diferença em uma menta sã, muitas pessoas
estão entrando em depressão porque não tiveram, não
tem e não consegue se preparar para ter um objetivo
cumprido. A falta de objetivo pode nos frustrar tanto
que muitas vezes não temos motivação para viver,
saiba que todos os seres humanos foram dotados de
inteligência para fazer o que quiser, bastar ter
disciplina, alvo, persistência, organização, foco, metas
e investimento para atingi-los.



O precisamos sabe é fugir das distrações para definir
qual nosso objetivo na vida, no entanto não podemos
esquecer de fazer com satisfação e amor cada tarefa
do dia a dia.

 Na minha vida vivi certa faze da minha vida nervosa e
frustrada por não entender qual missão que Deus
tinha para mim, somente agora aos 50 anos descobri,
que mesmo sem planejamento, eu fiz o que era certo,
durante 25 anos investi na vida de dona de casa,
cuidando da minha família, me sentia muito frustrada
porque parecia que como a sociedade diz não
trabalhava, no inicio do meu casamento, fazia tudo
brava e murmurando, depois Deus me mostrou que o
ministério que tinha pra mim naquele momento, era
cuidar da minha família, hoje depois de 25 anos, minha
filha casada, a outra estudando para medicina, outro
adolescente com 13 anos educado e perseguindo o
caminho certo, vi que tudo que fiz neste 25 anos foi
necessário e com a ajuda de Deus



fiz bem, a saúde deles é perfeito, a alimentação foi
adequada, a educação exemplar, fiz a coisa certa,
caráter com a ajuda de Deus consegui na formação de
um caráter irrepreensível. Então me senti missão
cumprida, fui uma boa mãe, mesmo errando muito.
Então aprendi que o que estamos fazendo hoje, temos
que fazer com alegria e paz, porque se Deus tiver algo
a mais lá na frente irá nos mostrar e nos dar
sabedoria para chegar onde quer que queira que
estejamos. melhor versão de nós mesmo e dos outros,
e mesmo não estando onde queremos, investir para
chegar ao alvo. Investir em leitura, pois os livros
abrem nossa mente para nós a ajudar a chegar a um
objetivo desejado.
Assistir vídeo do assunto que gosta e dentro do
objetivo almejado. Buscar cuidar do espirito, com
comunhão e contato intimo abandonando nossa
identidade limitada e contemplar o quão é lindo e
grande o universo. Treinar o autocontrole para se
tornar mais forte emocionalmente, assim
conseguiremos agir com mais disciplina, e exercitar
em direção ao foco desejado. 



8. MULTIPLIQUE SEUS TALENTOS

 O que você sabe fazer? Todos os seres humanos que
vive em meio a esta sociedade, já cresce aprendendo
algo, o que você já faz e gosta de fazer que poderia
multiplicar, quais habilidade você tem, que poderia
ensinar alguém a praticá-la, eu por exemplo gosto de
escrever e de falar, passei tempos frutada, sem saber
qual seria o ministério que Deus teria para mim aqui
na terra, até que descobri que em cada tempo Deus
usará as habilidades que Ele nos deu para desenvolver
algo novo em seu reino, se estivemos dispostos a abrir
mão das nossas vontades. A principio eu queria ser
uma exímio secretária, fui, por 5 anos um excelente
secretária, em determinada etapa da minha vida me
casei e decidi que queria cuidar dos meus filhos e da
casa, mas isso não me bastou,queria também ajudar
meu esposo a pagar as contas, então comecei a
trabalhar de costureira, decidi ser a melhor
costureira, montei uma oficina de costura e 



costurei por trabalhamos para várias empresas
renomadas, e até costuramos roupas para
exportações, no entanto eu sabia que aquele não era o
lugar onde Deus queria para toda a vida, então um dia
pedi a Ele que se não fosse aquilo que teria para
minha vida, que tirasse, qual foi a surpresa depois de
três anos trabalhando para um empresa, sem
nenhum aviso ou motivo vieram e elevaram todos os
cortes de tecidos embora, então continuei tentando,
mas nada dava certo nesta oficina, de vez em quando
eu pegava um corte, então um dia Deus falou comigo,
aquele que pega na mão o arado e olha para traz, não
é digno de mim! então era necessário que
desapegasse daquela função. Então abandonei a área
de confecção e busquei me capacitar fazendo uma
faculdade em pedagogia, busquei a direção de Deus
que preparou a faculdade de pedagogia, então me senti
a pessoa mais feliz do mundo, procurei emprego de
pedagoga trabalhei por um ano na área, mas vi que
não era para mim, o emprego de ficar com 30 crianças
em sala de aula, então fui 



trabalhar de pedagoga voluntaria no hospital Boldrini,
que coisa mais incrível eu descobri! Descobri meu
lugar então decidi migrar para área hospitalar, porque
são pessoas que realmente precisam de pessoas com
amor e capacitação, hoje estou cursando a faculdade
de enfermagem, fiz uma pós-graduação em
psicopedagogia, onde ajudo as pessoas com
problemas de dificuldade de aprendizagem, e também
tem dificuldades em administrar suas vidas, seja em
qualquer área, Deus nos dará a direção que Ele quer
que tomemos, e não devemos parar de perseguir o
alvo, cada dia Deus tem algo novo para nós, não
devemos parar de desenvolver e multiplicar os
talentos que Deus nos dá. Hoje onde passo procuro
ajudar as pessoas a abrir os olhos para ver o quão
privilegiado são, simplesmente pelo fato de ter saúde
e oportunidades inimagináveis de ajudar todas as
pessoas que passam por suas vidas, sejam nossos
filhos, amigos, parentes e irmãos.



Todos nós temos que deixar um pouquinho de nós
onde passarmos, esta vida como diz na música: “é
trem bala parceiro” tudo muda muito depressa,
precisamos aproveitar a cada minuto que estivermos
neste mundo para deixar algo de bom para o mundo
aproveitar quando não estivermos mais aqui. Qual
habilidade que poderá desenvolver em prol de alguém?
Porque quando ajudamos alguém é natural que isto
volta pra nós como um bumerangue. O tempo mais
feliz da minha vida, foram os momentos que estava
ajudando as pessoas em minha volta, não tenho
dinheiro para dar, mas deixo minha essência onde
passo, não passar algo de bom onde passa, é o
perfume de Cristo que deixamos exalar onde quer que
passamos. As vezes estamos tão preocupados com
nossas “coisas” pessoais que pessoas do nosso lado
estão se suicidando, tive uma experiência muito dura
quando minha filha passou por momentos difíceis na
vida dela, na adolescência, mas nunca a abandonei,
pelo contrário sempre estive ao lado dela o tempo
inteiro a animando, este é os papel de um



pai e uma mãe, uma tia ou um amigo, no entanto
estamos tão desapercebidos, mexendo em nossos
computadores, celulares e em nossos afazeres que
não somos capazes de sair de casa para mostrar que
estamos ao lado daquela pessoa, temos o poder para
ajudar, sermos uma mão amiga, as vezes não são
coisas que ajudarão as pessoas, mas atenção e
carinho.  O meu, é de escrever e falar, por isso o uso
mais que posso, até porque como eu disse, já vivi mais
da metade do que é necessário, então preciso
aproveitar o máximo as minhas habilidades, e você? o
que está fazendo hoje com aquilo que Deus o
instrumentalizou para missão aqui na terra? Você
deve estar se perguntando,  qual é o meu talento? O
seu talento é aquilo que gosta de fazer e faz melhor
nesta vida, fazer doce, pão, geléia, comida, cuidar das
pessoas. Esta habilidade que está nas suas mãos, é- 
que Deus quer as use e a desenvolva para que seja útil
ás pessoas que estão em sua volta, usa-as com
alegria e gratidão, assim estará cumprindo com  a
missão no qual Deus o comissionou para o bem deste
mundo, então se sentirá feliz e realizado.



Agradeço por ter lido estas simples páginas, gostaria 
de receber sua contribuição, pois hoje dedico a minha
vida a tornar sua vida melhor, com o dom que tenho, 
deposite qualquer quantia em minha conta, assim
terei como continuar este trabalho.
Também nunca se esqueça que o Criador Deus deixou
o manual para nós os seres humano, leia-o e Deus
abrirá seu entendimento para saber qual a vontade
Dele para sua vida, e se sentirá feliz. 

Leia a bíblia em www.biblia.com.br

CONTA POUPANÇA

Banco Bradesco
Ester Moreira de Santana
Ag. 318
Conta poupança 1006352-3

Deus o abençoe abundantemente.



Pesquise por Ester Moreira de Santana

aqui neste site que encontrará todos os livros que
publiquei.

Se gostar pode entrar em contato comigo.

Pode fazer perguntas sobre qualquer assunto que
responderei.

Todos minha páginas estão como Ester Moreira,
podem me adicionar se quiser.


